

BUILDERS of the adytum

Message d'équinoxe

Septembre 2023 – Architectes de notre futur

Une fois de plus, nous entrons dans l'Équinoxe d'Automne associé au signe de la Balance et à la Clef 11, La Justice.

La Clef 11 est associée à la lettre Lamed, dont la signification est « Aiguillon pour guider les bœufs », des animaux domestiqués par l'homme qui nous ont été d'une grande aide, notamment dans le domaine de l'agriculture.

L'Équinoxe est une période de récolte. L'humanité récolte aujourd'hui les fruits de ce qui a été semé dans le passé, qu'il s'agisse de fruits amers ou doux.

Cette Clef 11, la Justice, est liée au Karma, que nous associons aux résultats des actions passées. Une partie de l'humanité considère à tort le Karma comme un destin inaltérable. La Sagesse Éternelle nous enseigne que le Karma que nous récoltons aujourd'hui, est le fruit de nos bonnes et mauvaises actions passées. La bonne nouvelle enseignée dans nos leçons est que nous pouvons changer le Karma futur si nous sélectionnons bien les graines de ce que nous semons maintenant et à l'avenir, que nous semons consciemment à l'aide de l'imagination créatrice, afin que de bons fruits de paix, d'amour, de santé et d'unité soient récoltés aux nouveaux équinoxes.

En tant qu'étudiants de B.O.T.A., nous avons le privilège de participer à l'ensemencement de graines d'espoir, d'amour, de paix et de bonheur par nos méditations personnelles et les méditations de groupe, telles que celles que nous faisons ensemble dans les Forums Ouverts, les Réunions Régionales, les réunions internationales et régionales à travers Zoom, et tout particulièrement par notre travail personnel dans notre vie quotidienne.

L'homme est l'architecte de son avenir. Le Karma, qui se manifeste sous forme de l'inflexible justice, peut être contrôlé par l'homme qui a accompli le Grand Œuvre et qui a uni sa volonté personnelle à la Volonté Universelle.

Dans ce travail, nous avons besoin de foi, non pas d'une foi aveugle, mais d'une foi raisonnée fondée sur la confiance en l'opération infaillible de la Primordiale Volonté de Bien, agissant au travers de centres d'expression tels que nous le sommes. Ainsi savons-nous qu'à terme, le Grand Œuvre destiné à cette Terre et à cette humanité réussira : un monde de fraternité, fondé sur l'unité et l'amour qui jaillissent du Cœur de Dieu et s'exprimeront à travers tous les cœurs humains vers tous les règnes de la nature. Continuons à travailler ensemble pour atteindre cet Objectif.

Avec Amour in L.V.X.

Les Constructeurs de l'Adytum